
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０年９月１３日                NO,６６８ 

 

       多那校跡 

 明治５年（１８７２）の学制発 

布により寺子屋を基盤とした、新 

しい小学校が誕生し、旧赤城根村 

（利根町）では、明治６年（１８ 

７３）に日向南郷村学校、生越村学校、利根村学校が誕生し、

多那の子どもは、尾合村小学校に通うことになりました。 

 多那小学校の前身である多那学校は、明治１６年（１８８

３）に多那村と石戸新田村の二カ村で笠科小学校を創立し、

覚円寺（現在は廃寺）を学校として利用していました。 

 学校は、多那から片品川沿いの栃又に下っていく途中の林

のなかにあり、多那学校跡には、開校１００年を祝い記念碑

が昭和５８年（１９８３）に多那の人たちによって建てられ

ました。（開校１００周年の記念碑は多那小にもあります） 

           水無山  

 水無山（写真左側の山）は、標高１２７１㍍の山で、穴原

の南東にある山ですが地図には名前が記されてはいません。 

 登山道はなく、頂上からの展望もなく、コムギ峠から尾根

に取り付き、雑木林のなかを登り、

一度下り、急登を登ると頂上です。 

            明治の初めごろまで山頂には蚕

影山が祀られていて、春と夏には祭

りがおこなわれたそうです。 
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友
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 テラス沼田で改装工事がすすめられていた多目的スペース（テラス沼田

１階西側）の工事が完了し、１０月１日から利用ができるようになる予定

で、利用時間は午前９時から午後９時までです。 

                 多目的スペースは、柱と柱の間を１

区画とし、Ａ～Ｇに区分され、１区画

から利用することができ、全区画を一

度に利用することも同時に複数の区画

を利用することもでき、１区画１時間

３３０円の利用料金となります。 

 専決処分された沼田市一般会計補正予算（第５号）で、

民間保育園の保育士や放課後児童クラブの指導員に一

人５万円の慰労金が支給されることになりました。 

 今回の慰労金は、新型コロナウイ 

ルス感染症のなかで、感染に注意し 

ながら緊張のなかで働く保育士等の 

慰労金として支給され、認定こども 

園、企業内保育所なども含みます。 

 沼田城跡の旧テニスコートの発掘調査現地説明会が６

日おこなわれ、多くの市民などが参加しました。 

 今回の発掘調査は、５月１２日からはじめられ本丸堀

の位置と規模が確認できたり、「正保城絵図」には描かれ       

ていない１６世紀末から

１７世紀初頭に埋め戻さ

れたと考えられる古い堀

跡が発見されました。 

 三重櫓に使われていた

と考えられる、瓦や鉄釘

などが出土しました。 

 ９日おこなわれた一般質問で大東議員は、新型コロナウイルス感染拡大

防止の取り組み、避難時の対応や避難所の運営など防災対策、コロナ禍で

の子どもたちのストレスや不安を取り除くことなどを求めました。 

 新型コロナウイルス感染防止について市長は、「市ホームページ、広報ぬ

またで情報を提供したり、施設の使用を中止した」と答えました。 

 大東議員は、医療機関、高齢者施設、学校などでＰＣＲ検査をおこなう

よう求めましたが市長は、「クラスター発生など必要な時にＰＣＲ検査がで

きなくなるおそれがある」と答え、実施しない考えを示しましたが、大東

議員がＰＣＲ検査を希望する人に助成をおこなうよう求めたのに対し市長

は、「検討したい」と答えました。 


